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L’anno duemiladieci, addì diciotto, del mese di Marzo alle ore 18:15, nella sede 
comunale e nella sede delle adunanze consiliari, previa notifica degli avvisi di 
convocazione, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in 
seduta ordinaria di prosecuzione dei lavori su convocazione ordinaria nelle persone dei 
seguenti consiglieri: 

  
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino  SI 
Forniciale Calogerino SI  
Arcuri Baldo  SI 
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare  SI 
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano  SI 
Bilello Antonino SI  

 
Assiste il Vice-Segretario Comunale D.ssa Margherita Porcaro.  
Il Sig. Dr. Scirè Francesco, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e constatata la legittimità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in 
discussione l’argomento segnato nell’ordine del giorno. 
 

 
N. 7 
del Registro Delibere 
 
Data 18.03.2010  

OGGETTO:  
                  Istituzione consulta dello sport. 



Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco, dott. Barrile, il Vice-sindaco, dott. La Rocca e gli assessori 
Infranco e Di Campo. 
 
Sono inoltre presenti: la dott.ssa Bavetta, la rag. Barrile G., il geom. La Rocca G., l’arch. Neri, il geom. Bavetta e la 
rag. Barrile T. 
 
Il Presidente del Consiglio cede la parola all’assessore Di Campo che illustra la proposta: viene evidenziato che 
sono stati chiamati a fare parte della consulta soltanto gli enti che operano effettivamente nel campo dello sport e se 
qualche ente non è stato inserito, ciò non è dovuto ad una dimenticanza, ma ad una precisa volontà 
dell’amministrazione, comunque l’amministrazione è disponibile a coinvolgere anche altri soggetti. 
Il consigliere Bavetta, nel ribadire quanto affermato in commissione consiliare, fa riferimento alla legge regionale 
che disciplina la consulta dello sport e che prevede la partecipazione di vari organismi tra cui ad esempio le 
organizzazioni sindacali, chiede la illustrazione del criterio seguito dall’amministrazione nell’individuare gli enti 
coinvolti e del perché alcune associazioni che non sono attive sono state inserite, mentre alcune associazioni 
operanti nello sport non sono state inserite. 
Il consigliere Migliore in qualità di presidente della commissione consiliare servizi generali chiarisce che si è 
cercato di inserire soltanto gli enti operanti nello sport, lasciando fuori le associazioni del tempo libero. 
L’assessore Di Campo interviene per precisare che fatte salve le organizzazioni sindacali, la Pro loco e la scuola, 
non riesce ad individuare le associazioni sportive che non sono state inserite nella consulta. 
Il consigliere Bilello Giuseppe pur non essendo presente in commissione, aderisce a quanto adottato dalla stessa 
nella seduta di cui al verbale del 22/12/2009. 
Il consigliere Bavetta replica all’assessore Di Campo, segnalando che a Montevago non opera alcuna associazione 
Terre sikane motosport, indicata nella proposta consiliare, sono invece operativi due circoli moto club che 
andrebbero inseriti  e propone al consiglio di inserire questi soggetti come pure il circolo operai “Garibaldi”. 
Il consigliere Forniciale concorda con l’amministrazione nell’inserire soltanto le associazioni sportive. 
L’assessore Di Campo rileva che la proposta può contenere qualche errore circa la indicazione precisa degli enti 
chiamati a far parte della consulta e che si deve provvedere alla correzione. 
Il Presidente del Consiglio interviene per precisare che nel caso le associazioni chiamate a far parte della consulta 
non siano indicate con la denominazione sociale precisa, la proposta è errata e non può essere approvata dal 
consiglio, così come confermato dal vicesegretario e su richiesta dell’assessore Di Campo propone la sospensione 
dei lavori consiliari per 5 minuti. 
I capigruppo dichiarano il voto favorevole dei rispettivi gruppi. 
Votazione: presenti 10 consiglieri     assenti: consiglieri Mauceri, Arcuri, Guzzo, Monteleone e Eletto. 
Voti favorevoli per alzata di mano: 10    contrari: 0              
Il Presidente proclama il risultato della votazione e sospende la seduta alle ore 19.40. 
I lavori consiliari riprendono alle ore 20:00 
Presenti 9 consiglieri    assenti consiglieri  Mauceri, Forniciale, Arcuri, Guzzo, Monteleone e Eletto. 
Il Presidente del Consiglio nel riprendere i lavori consiliari, facendosi portavoce della volontà dei consiglieri, 
propone il rinvio, a breve, della proposta in discussione, al fine di chiarire alcuni aspetti  formali e sostanziali 
evidenziati durante la discussione ed elaborare una nuova proposta con l’indicazione precisa dei componenti. 
I capigruppo dichiarano il voto favorevole dei rispettivi gruppi. 
Votazione: presenti 9 consiglieri     assenti: consiglieri Mauceri, Forniciale, Arcuri, Guzzo, Monteleone e Eletto. 
Voti favorevoli per alzata di mano: 9    contrari: 0              
Il Presidente proclama il risultato della votazione 

 
 Il Consiglio comunale 

 
Approva il rinvio della proposta al fine di chiarire alcuni aspetti formali e sostanziali evidenziati durante la 
discussione ed elaborare una nuova proposta con l’indicazione precisa dei componenti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 
        
  

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 


